



Tarifrunde 2020

INFO

Wir bei der Kaiserbrauerei

ULM, IM DEZEMBER 2019

Zweite Stufe der Tarifierhöhung bringt ab Januar 3,7 % mehr Lohn!

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

Mit Abschluss unseres Tarifvertrags mit Eurem Arbeitgeber der Kaiserbrauerei hatten wir uns am 15. Januar 2019 auf eine Tarifierhöhung in zwei Stufen geeinigt. Die zweite Stufe der Entgelterhöhung bei der Kaiserbrauerei um 3,7 % tritt am 1. Januar 2020 in Kraft.

So kommen wir mit diesem Abschluss wieder ein Stück näher an die Löhne der übrigen Brauwirtschaft in Baden-Württemberg!

Die **Ausbildungsvergütungen** die bereits zum 1. Januar 2019 auf das Niveau der Brauwirtschaft in Baden-Württemberg angehoben wurden, werden dann zum 1. März 2020 um 2,3 % erhöht.

Der Tarifvertrag hat dann noch eine Laufzeit bis zum 31. Dezember 2020

Prüft Eure Januar-Abrechnung, ob die Tarifierhöhung gezahlt wurde.



» Wieder ein Stück näher an die Löhne der Brauwirtschaft—Das ist Wertschätzung «

Unsere Empfehlung an euch:

Sichert euch alle die Mitgliedsvorteile und seid Teil einer starken Gemeinschaft. Dieser Abschluss zeigt wieder: Gemeinsam können wir viel erreichen.

Wir wünschen allen Kolleginnen und Kollegen ein schönes Weihnachtsfest und ein gutes und erfolgreiches neues Jahr.

Du und die NGG. Deine Arbeit. Unsere Stärke

NGG. Gewerkschaft Nahrung-Genuss-Gaststätten
Region Ulm-Aalen/Göppingen
Weinhof 23
89073 Ulm

Telefon 0731 37131-0
Fax 0731 37131-19
region.ulm-aalen-goepingen@ngg.net

fb: NGG Ulm-aalen-goepingen
www.ngg-suedwest.net

Bild: fotolia©Seamartini Graphics

